

発生・発見日時 令和 7年 1月 1日 7時 00分頃

天 竜 川 右岸 (20.4 km) 付近

天竜川 右岸 20.4Km付近を見学しました。

見学した当日は、元旦ということもあり初日の出を見る方々が多く河川敷に集まっており

7:09分頃に日が昇り始めると各々写真を撮影したりじっくりと眺めたりしていました。

植物では緑地脇にてサザンカの花がきれいに咲いていました。

鳥類では川の上空にカワウの群れ約30匹程が南から北に飛んでいく姿を確認しました。

ゴミ関連は残念ながら不法投棄と思われる家庭ごみ、クーラーボックス、キャリーバッグ等が

緑地東側の通路脇に投棄されていました。

新年早々、このような不法投棄を見るのは非常に残念に思いました。

ゴミは決められたルールに従って適切に処理していただきたいと強く感じました。



現地確認のうえ、適切に処理いたしました。

発生・発見日時 令和 7年 1月 23日 10時 00分頃

天 竜 川 右 岸 (18.4 km) 浜北大橋直下 付近

天竜川 浜北大橋右岸 18.4 km付近を見学しました。

浜北大橋直下にある溜まりでは、1月18日(土) AM9時より天竜川漁協組合によるニジマス特別放流「ニジマス釣り場」が開催され当日はニジマス250kgの放流が行われました。

見学を行った23日もまだ残っているニジマスを釣ろうと遊漁証、組合員証を持った方々が竿を出している姿が見られました。話を伺うと段々と魚が減っているということもあり周辺の釣果は25cm~30cm程のものが0~3匹ほどでした。

鳥類では、写真は撮影できませんでしたが、オオバン、ハト、カンムリカイツブリ、ミサゴ等が溜まり周辺で見られました。植物は季節柄、花等は確認できませんでしたがノイバラの赤い実を確認しました。ススキも背丈以上に伸びていました。

ゴミ関連では、溜まりの中洲、橋脚下付近に子ども用の車のおもちゃ2台を確認しました。

こちらは7月に報告したのものによく似ており、大雨の際に対岸に浮いて移動したのではないかと感じました。その他、橋直下に白い長方形のゴミ、黒枠の投棄物、家庭ゴミが落ちていました。



現地確認のうえ、適切に対処していきます。